



Chers membres et sympathisants,

En cette nouvelle année qui s'ouvre devant nous, nous tenons à vous adresser nos vœux les plus chaleureux. La fin de l'année 2023 a été marquée par des moments difficiles pour Israël en raison des massacres innommables du 7 octobre perpétrés par le Hamas.

En ces temps complexes, votre engagement envers ACD a été une source d'inspiration pour tous. Votre solidarité a créé une atmosphère d'unité, renforçant ainsi nos liens au sein de notre association. Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude pour le support inestimable que vous avez apporté.

Il est encourageant d'apprendre que les efforts de coopération et de développement entre les partenariats israéliens et arabes palestiniens, que nous avons présentés au cours des dernières années sur notre site internet sous la rubrique "Conférences", se poursuivent, même si le rythme peut être potentiellement plus lent selon les domaines. La coopération entre ces deux entités implique souvent des dynamiques géopolitiques et socio-économiques complexes, et un rythme plus lent peut indiquer une résilience et un engagement à maintenir des relations durables.

Les relations se sont malheureusement distendues en raison du contexte, ils ne prennent pas de risques concernant l'Université d'Ariel. C'est une situation que personne n'a voulu et que tous subissent pour le moment. En espérant que la situation soit rétablie et qu'il n'y ait plus cette distanciation qui s'est effectuée, tant du côté des étudiants que des professeurs.

Ce sont les dernières informations pertinentes qui nous sont parvenues de nos intervenants jusqu'à notre dernière mise à jour.

Nous espérons que l'année 2024 sera synonyme de lumière, de réussites partagées et de bonheur.

Au nom du comité, recevez nos vœux les plus sincères pour une année 2024 exceptionnelle, empreinte de succès, bonheur et réalisations épanouissantes.

Nous remercions tous nos membres et donateurs pour leur soutien passé et à venir. Si vous désirez soutenir notre action par un don et/ou en nous rejoignant en tant que membre, nous vous rappelons que vous pouvez le faire directement sur notre site.

Cordialement,

Présidente, Diane Krief  
ACD, Association Coopération et Développement  
<https://association-acd.ch/>